

## Delfina va arriba en las encuestas, afirma Sheinbaum

Se van a quedar con las ganas quienes armaron campaña negra contra la maestra, dice

LAURA ARANA

—metropolit@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que "se van a quedar con las ganas" aquellos que emprendieron una campaña negra contra la aspirante a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, pues es la maestra quien encabeza las encuestas.

"Ella ha sido víctima de ataques, porque obviamente va arriba en las encuestas. Es una mujer ejemplar, desde mi punto de vista, ella viene de abajo, ella es hija de trabajadores y una maestra muy querida en su momento en Texcoco, y de ahí se convierte en la presidenta municipal y después [al frente de la] Secretaría de Educación Pública", recordó.

En conferencia de prensa, la mandataria capitalina destacó que el encuentro que sostuvo el pasado jueves la militancia de Morena con los tres líderes texcocanos —Delfina Gómez, Higinio Martínez y Homcio Duarte— es una muestra de la unidad que hay en el partido.

"Unidad, unidad, unidad y toda la suerte del mundo; y la que-

3

LÍDERES QUINDA EN EDOMEX

se reunieron con la militancia el jueves, entre ellos Delfina Gómez.

CLAUDIA SHEINBAUM

Jefa de Gobierno de la CDMX

**"[Delfina Gómez] es una mujer ejemplar, desde mi punto de vista, ella viene de abajo, ella es hija de trabajadores y una maestra querida"**

remos mucho a Delfina, es una gran mujer", expresó.

La jefa de Gobierno enfatizó que Delfina Gómez es una mujer ejemplar.

"Y hoy está ya a punto de ser, de entrar a la competencia electoral en su momento y me da mucho gusto que haya unidad en todo el Estado de México por parte de nuestro movimiento y todo nuestro cariño. Es realmente increíble lo que han hecho con esta campaña negra, pero se van a quedar con las ganas", afirmó.

El pasado 20 de octubre, en un salón en la Ciudad de México, se realizó un acto donde la dirigen-



La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, recordó que Delfina fue respaldada el pasado jueves.

cia de Morena en el Estado de México, así como diputados y militantes, respaldaron a la extitular de la Secretaría de Educación Pública para contender por la gubernatura mexiquense.

Esta fue la primera ocasión después de que la dirigencia nacional de Morena diera a conocer los resultados de las encuestas para la designación del coordinador de ese instituto político en el Estado de México, donde Delfina Gómez, Higinio Martínez y Horacio Duarte participaron en un evento público para anunciar su unidad de cara al próximo proceso electoral.

En el salón en la Ciudad de México, los tres texcocanos expresaron el respeto, cariño y confianza que ha existido entre ellos desde hace varios años, con lo que quisieron acabar con las versiones de una ruptura. ●

ESPECIAL

# Aplauda Sheinbaum la unidad con Delfina

LEONARDO LUGO  
CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno de CdMx, Claudia Sheinbaum, resaltó el apoyo que el senador Higinio Martínez y Horacio Duarte brindaron a Delfina Gómez, coordinadora de los Comités de la Cuarta Transformación en el Estado de México, quien se perfila como candidata de Morena a la gubernatura de la entidad.

En conferencia de prensa, la mandataria expresó: “Hoy está

ya a punto de entrar a la competencia electoral (Delfina) y me da gusto que haya mucha unidad en el Estado de México por parte de nuestro movimiento”.

Reprochó que la ex secretaria de Educación ha sido víctima de ataques por parte de la oposición debido a que se encuentra arriba en las encuestas. “Es realmente increíble lo que han hecho con esta campaña negra, pero se van a quedar con las ganas”.

Por ello, instó al morenismo mexiquense a mantener la unidad. “Toda la suerte del mundo, la queremos mucho... Delfina es una gran mujer, ejemplar. Ella viene de abajo, es hija de trabajadores y una maestra muy querida en su momento en Texcoco”.

Sobre el nombramiento de Alejandra del Moral como coordinadora general del PRI en Defensa del Estado de México, Sheinbaum aclaró que no se meterá en esos asuntos. “Yo hablo de Delfina”, acotó.

Al respecto, Gómez comentó en redes sociales: “Mi invitación es a trabajar unidos bajo dos principios que el presidente López Obrador nos enseñó: trabajar en tierra y escuchar al pueblo”. ■



## La sospechosa insistencia

Delfina Gomez e Higinio Martínez han tenido varios encuentros en las últimas semanas desde que Morena la designó como la coordinadora de los comités de defensa de la 4T como lo muestra la primera imagen de principios de octubre. Pero en medios de comunicación y sobre todo en redes sociales se manejaba la versión de un distanciamiento, hasta el jueves que ambos coincidieron en un evento público.

